

Ejército investigará si hubo abuso de autoridad de uniformados contra indígenas

Luego de que la organización indígena de Antioquia denunciara que el pasado 22 de diciembre un grupo de por lo menos 200 hombres ingresara de manera irregular a un resguardo indígena en el municipio de Tarazá y maltratara a los nativos bajo el argumento de ser miembros de grupos ilegales, el comandante de la fuerza tarea conjunta Nudo de Paramillo, general Enrique Vargas dijo que se abrió una investigación para esclarecer el hecho.

«Con relación a esta denuncia se ordenó el inicio inmediato de las investigaciones penales y disciplinarias por parte de las autoridades competentes a fin de que se determinen las presuntas lesiones causadas a los miembros de esta comunidad», manifestó.

La organización indígena de Antioquia pidió a la Defensoría del Pueblo, la Contraloría, Procuraduría y a la ONU que se brinde protección a la comunidad para que no se les vulneren los derechos.

Escuche en este audio más información sobre las siguientes noticias:

-Crece el número de trabajadores de la Contraloría que llegan a la sede del Salitre a la expectativa por lo que sucederá con sus lugares de trabajo.

-Por el alto número de quemados con pólvora y heridos de fin de año, los hospitales del Valle del Cauca se están quedando sin reservas de sangre.

-Las candidatas del reinado internacional del café, en el marco de la feria de Manizales, van rumbo al Nevado del Ruiz.

-Indonesia ordenó la suspensión de varios responsables de navegación aérea en el marco de la investigación del accidente del vuelo de AirAsia, que se estrelló a finales de diciembre con 162 personas a bordo.

<http://www.bluradio.com/#!86906/ejercito-investigara-si-hubo-abuso-de-autoridad-de-uniformados-contra-indigenas>